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– Вы прокладываете свой 
жизненный путь и уже мно-
гого достигли. Очень важно 
на этой стезе иметь надёж-
ную поддержку. Вы встре-
тили своих педагогов, тре-
неров. Любая победа – это 
всегда общая заслуга учите-
ля и ученика. Большая бла-
годарность преподавателям 
за умение увидеть в детях ис-
кру таланта и найти индиви-
дуальный подход, – отметил 
Алексей Леонидович. 

Губернатор подчеркнул, 
что власти региона старают-
ся, чтобы у молодого поко-
ления были все условия для 
развития: в детские школы 
искусств поступают новые 
музыкальные инструмен ты и 
современное оборудование 
по нацпроекту «Культура». 
В спортивных и культурных 
учреждениях проходят ре-
монты, обновляют инвен-
тарь, технику, а образова-
тельные и творческие про-
екты находят поддержку. В 
муниципалитетах строят и 
реконструируют стадионы и 
спорткомплексы.

Награждение провели уже 
в седьмой раз. За этот пери-
од отметили 210 школьников 
и 178 педагогов-наставни-
ков. Ежегодно тридцать детей 
получают премию в 30 тысяч 

рублей, а их наставники по-
ощрение в размере 35 тысяч. 

В 2024 году губернатор-
ской награды удостоены 
ребята из Троицка, Магнито-
горска, Челябинска, Снежин-
ска, Верхнего Уфалея, Злато-
уста, Озёрска, Коркинского 
округа, Верхнеуральского, 
Еткульского, Увельского и 
Ашинского районов.

Высокую награду от губер-
натора и министра культуры 
области  Алексея  Бетехтина 
получили учащиеся школы 
искусств Ярослав Саньков 
и Ксения Чернухина, а так-
же их преподаватели Ирина 
Явонова и Елена Доронина. 
Молодые люди обучаются  
игре на фортепиано.

– Ярослав в нынешнем 
году окончит девятый класс 
в школе № 1, а у меня он 
учится уже восьмой год. Это 
очень умный, старательный, 

обладающий тонким слухом 
парень. С первых дней обу-
чения полюбил классиче-
скую музыку, схватывает её 
на лету, – рассказывает Ири-
на Явонова. – Мы постоянно 
участвуем в различных кон-
курсах, в том числе рейтин-
говых, и Ярослав стабильно 
занимает призовые места. 
Стал лауреатом всероссий-
ского и международного 
конкурсов юных пианистов, 
его высоко оценили чле-
ны жюри на финале «Розы 
ветров», прошедшем в му-
зыкальном училище имени 
Гнесиных в Москве. В шко-
ле искусств он также зани-
мается в инструментальном 
ансамбле у Владимира Ча-
баненко, играет на разных 
инструментах. Но его сердце 
отдано пианино. Считаю, что 
Ярик рождён музыкантом, 
но надо отдать должное его 
трудолюбию, усердию и це-
леустремлённости. Летом  он 
планирует поступать в музы-
кальное училище при Южно-
Уральском государственном 
институте искусств имени 
Петра Чайковского.

Ксения Чернухина зани-
мается фортепиано седьмой 
год и также блестяще пока-
зывает свой талант на всех 
конкурсах и фестивалях. В 
её копилке уже очень много 
побед. Преподаватель Елена 
Доронина пророчит Ксюше 
большое будущее в музы-
кальной сфере и ориентиру-
ет девушку продолжить об-
разование в высшем учебном 
заведении.

Канун Нового года – это время подведения итогов. 
В конце декабря губернатор Челябинской области 
Алексей Текслер отметил ребят, достигших высоких 
результатов в науке, спорте, искусстве и творчестве, 
а также их наставников, ведущих к победам. Среди 
награждённых – учащиеся и преподаватели коркин-
ской детской школы искусств.

ИДЕАЛЬНЫЙ 
ТАНДЕМ

Первой площадкой для 
проведения форума стала 
Мурманская область. Всего 
такие мероприятия пройдут 
в 16 субъектах страны. Орга-
низаторами выступает Всерос-
сийская ассоциация развития 
местного самоуправления 
при поддержке Администра-
ции Президента Российской 
Федерации.

В ходе дискуссий и круглых 
столов представители власти 
рассматривают лучшие прак-
тики работы в муниципали-
тетах на повышение качества 
жизни граждан. На регио-
нальном этапе в Мурманске 
затронули темы экологии. 

– Мне выпала возможность 
представить положительную 
практику по решению ряда 
экологических проблем в 
Коркинском округе. Это ре-
культивация разреза силами 
Русской медной компании, 
ликвидация старого мусор-
ного полигона, работа по 
обращению с твёрдыми ком-
мунальными отходами. За не-
сколько лет удалось снизить 
экологическую нагрузку. Но 
всегда есть к чему стремить-
ся. Лучшие муниципальные 
практики, о которых говорили 

Распространят 
опыт Коркино
О положительных практиках муниципальной тер-
ритории в Мурманске рассказал глава Коркинского 
округа Александр Орёл. Александр Евгеньевич 
представлял Челябинскую область на региональ-
ном этапе второго Всероссийского муниципального 
форума «Малая родина – сила России».

коллеги из других регионов, 
будем внедрять на нашей тер-
ритории, – отметил глава Кор-
кинского округа Александр 
Орёл.

Опыт Коркино по работе с 
ТКО распространят на другие 
регионы России.

Проведение мероприятий 
Всероссийского форума за-
планировано с января по 
апрель. Участники из разных 
уголков России встретятся 
на площадках в Республике 
Татарстан, Новгородской об-
ласти, Красноярском крае, 
Москве, Чеченской Респу-
блике, Ростовской, Калинин-
градской, Ивановской обла-
стях, ХМАО – Югре, Тульской 
области, ЯНАО, Нижегород-
ской, Калужской, Амурской, 
Сахалинской областях.

После публикации этой но-
вости в нашей редакционной 
группе «ВКонтакте» жители 
позитивно восприняли ин-
формацию. Илья Дубинин 
написал: «Обмениваться 
опытом – хорошая практика, 
и особенно внедрять опыт 
других у себя! Наш разрез лю-
дям жить не давал и представ-
лял угрозу! А это без малого 
огромные деньги на рекуль-
тивацию! Отличное решение, 
что РМК этим занимается, ина-
че так бы всё и было по сей 
день».

Елена Ромайкина

Энергетические напитки со-
держат высокие дозы кофе-
ина, таурина, сахара и дру-
гих стимулирующих веществ. 
Они дают временную актив-
ность взрослым, а для детей 
вредны, потому что негатив-
но воздействуют на нервную 
систему, сердце, желудок и 
мозг. Такие напитки вызы-
вают привыкание, а ребята 
становятся агрессивными. 
Поэтому родители уже давно 
бьют тревогу. Вопрос удалось 
решить на законодательном 
уровне.

Федеральный закон о за-
прете продажи энергетиче-
ских напитков детям вступит 
в силу 1 марта 2025 года. А 
региональные депутаты хо-
тят ввести дополнительные 
ограничения реализации та-
ких товаров. Законодатель-
ное Cобрание Челябинской 
области представило проект 
закона. По нему продажа без-
алкогольных тонизирующих 
напитков, включая энерге-
тики, запрещается в обра-
зовательных, медицинских, 

Запретят продавать 
энергетики детям

культурных, спортивных и 
физкультурных учреждениях. 
Этот запрет, если будет при-
нят, вступит в силу 1 сентября 
2025 года и будет касаться 
всех граждан, включая детей.

Предложенные меры обсу-
дили на заседании рабочей 
группы с представителями ис-
полнительной власти, обще-
ственных объединений, про-
куратуры и органов по защите 
прав предпринимателей.

– Совместно мы пришли к 
выводу, что предлагаемые 
ограничения объективные. За-
конопроект достаточно взве-
шенный, – отметил председа-
тель комитета по экономиче-
ской политике и предприни-
мательству Евгений Илле.

Южноуральцы инициативу 
областных парламентариев 
поддерживают. Например, в 
группе Законодательного Со-
брания Челябинской области 
«ВКонтакте» Татьяна Давыдова 
написала: «Только за! И ответ-
ственность ввести уголовную, 
а не административную, как в 
настоящее время!» Ей вторит 
Татьяна Рыбакова: «Полностью 
поддерживаю! Давно пора за-
претить продажу энергетиков 
детям!»

Елена Васильева

Алексей Текслер и Алексей Бетехтин вручили премии воспитаннику школы искусств Ярославу Санькову 
и его преподавателю Ирине Явоновой | Фото пресс-службы губернатора
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 За семь лет премией 
губернатора отметили 
210 школьников и 178 
педагогов-наставников. 
Ежегодно Алексей Тек-
слер награждает трид-
цать детей, они полу-
чают вознаграждение 
в 30 тысяч рублей, а их 
наставники поощрение 
в размере 35 тысяч.


